ANTEPROYECTO DE LA CONFERENCIA

El 11 de Septiembre de 1971, el Presidente constitucional de la Republicande Chile, Salvador Allende cayó heroicamente en defensa de las instituciones y del gobierno que el pueblo chileno libremente se había dado.

Lo mismo que él, millares de trabajadores y de demócratas chilenos que habían deseado para su país y para su pueblo la justicia, la democracia, la libertad, han encontrado también la muerte.

Desde entonces, los trabajadores, los democratas, todo el pueblo chileno, incluidos muchos de los que se habían opuesto al gobierno de la Unidad Popular, se hallan sometidos a la ley del arbitrio, del terror y de la miseria.

Las libertades cívicas, democráticas y sindicales más elementales has sido destrozadas.

Las detenciones arbitrarias, las torturas, las parodias de juicio, las ejecuciones sumarias, han sido instituidas en sistema. Desde cerca de un año, los principios y las garantias de la declaración universal de los Derechos del Hombre son burlados, al amparo de una monstruosidad jurídica: "el estado de guerra interna".

!Este crimen debe terminar!

Para acabar, por fin, con esta represión impacable, para salvar las vidas amenazadas por las cárceles y los campos, por las torturas y por los procesos prefabricados,

Nosotros, procedentes de toda Europa y reunidos en París los dias 6 y ? de Julio 1974, exigimos solemnemente de la Junta Chilena:

- que cese "el estado de guerra interna",

- que terminen las detenciones arbitrarias, las torturas y

los juicios sumarisimos,

- que los detenidos políticos sean liberados de las carceles, de los campos de internamiento y de las islas de deportación,

- que sean respetadas las libertades cívicas, democráticas y sindicales elementales, la dignidad y los derechos del hombre.

Llamamos a toda la opinion pública europea, a todos los hombres y mujeres de corazón, cualquiera que sea su opinión política, su convinción filosófica o su creencia religiosa, a proclamar por todos los medios estas exigencias.

!Basta ya con los sufrimientos, con la sangre y con las lagrimas de Chile!

!Paz, pan y hibertad para el pueblo chileno!

Paris 7 de Julio de 1974